

Los Goya calientan motores y celebran la fiesta de sus nominados

Faltan 19 días para que tenga lugar la trigésimo segunda edición de los Premios Goya y ayer, 15 de enero, los nominados de este 2018 celebraron su tradicional fiesta que regresó al Real Casa de Correos de la Puerta del Sol.

La trigésimo segunda edición de los Premios Goya, que se celebrará el próximo día 3 de febrero en el Madrid Marriott Auditorium Hotel, comienza a calentar motores y ayer, 15 de enero, celebró su tradicional fiesta de nominados en la Real Casa de Correos de Madrid, sede del Gobierno regional de Madrid.

Como ya anunciamos, las películas con mayor presencia en el listado son *Handia* (13 nominaciones), *La librería* (12), *El autor* (9), *Verano 1993* (8) y *Abracadabra* (8). Las cuatro primeras, junto a la cinta de terror *Verónica*, lucharán por el Goya a la Mejor Película. (Ver nominados [aquí](#)).

El evento de ayer contó con gran presencia de los nominados de esta edición pero, sin duda, la gran ausente fue la presidenta de la Academia, Yvonne Blake, ingresada en el hospital tras sufrir un ictus, a quien los asistentes quisieron enviarle su apoyo a través de una larga ovación. La vicepresidenta de la Academia, Nora Novas, destacó todos los trabajos porque “son películas que nos permiten soñar”.